



Newsletter n° 10

Septembre 2017

Les ovins du 21^{ème} siècle
TOUT-TERRAIN, PERFORMANT, RENTABLE

Sommet de l'élevage 2017 : nos races à l'honneur

Le Sommet de l'élevage s'est tenu du mercredi 4 au vendredi 6 octobre dernier à Cournon (France). Les races ROM, en particulier la Blanche du Massif Central et la Noire du Velay, ont été à l'honneur. Pas moins de 30 cases étaient garnies de béliers jeunes et adultes, des agnelles et des brebis, pures ou F1 et même, uniques sur le Salon, des agneaux pures et F1.

L'occasion de montrer la polyvalence des races rustiques, élevée en race pure ou en croisement.

Nous avons accueilli bon nombre de délégations étrangères : Soudan, Azerbaïdjan, Belarus, Iran, Mongolie, Guinée, Suède, Chili et Amérique du Sud, Belgique, Autriche notamment.

Le traditionnel pré-tour a permis aux nombreux visiteurs étrangers de découvrir la station génétique de Paysat-Bas, un élevage sélectionneur en BMC et un sélectionneur en race Limousine.

Une conférence sur la sélection des béliers Blanc du Massif Central sur leur résistance génétique aux parasites intestinaux montrera toute la palette des compétences de ROM SELECTION



Le groupe lors du pré-tour



Notre stand a été très visité



Le responsable technique de Paysat-Bas avec des iraniens

Quelques exports ont eu lieu récemment

Un lot de 860 animaux est parti en Iran au début du mois de juillet. Plusieurs races étaient concernées.

En camion jusque l'aéroport de Liège puis en avion jusqu'à Téhéran.

79 têtes ont pris la direction des Carpates, 24 mâles et 55 femelles, en lien avec la FOMR.

50 ans de la station génétique de Paysat

Quelques visionnaires ont créé dès 1967 la station génétique de Paysat-Bas, parfois appelée FEDATEST, pour améliorer les performances des races rustiques du Massif Central, qualités maternelles et qualités bouchères.

Désormais, cette station professionnelle, unique en Europe, permet d'apporter le top de la génétique aux éleveurs. En 50 ans, la prolificité est passée de 1 à 1.7 agneau par brebis et désormais les 40 kg vifs recherchés sur le marché français sont atteints en 110 jours contre 200 dans les années 60.

Concrètement, c'est cela la génétique !!

ROM Sélection

Téléphone : 00 33 647 068 061

E-mail : romdeveloppement@orange.fr

Français, English, Deutsch, Nederlands, Español

François TAHON,

Chargé de développement

À votre service





21th century SHEEPS
ALL-TERRAIN, PERFORMANCE, PROFITABILITY

Newsletter nr 10
September, 2017

Sommet de l'Elevage 2017 :

ROM Selection breeds under the sunlights !



Sommet de l'élevage took place from Wednesday 4 to Friday 6th october 2017 in Cournon (France).

The ROM breeds, especially Blanche du Massif Central and Noire du Velay, have been under the sunlights.

More than 30 boxes have been prepared in order to show young and adult rams, young females and ewes, pure-bred or F1 cross bred lambs the only ones ont the Show, one more time.

With this, ROM SELECTION will show the flexibility of the hardy breeds.

We'll welcome a lot of foreign delegation including Sudan, Azerbaïdjan, Belarus, Sweden, Chile and South America, Belgium, Iran , Mongolia, Austria.

The traditional pre-tour , on Tuesday 3rd, will bring the foreign visitors to genetic station of Paysat-Bas, a BMC breeder and a Limousin sheep breeder.

Last but not least, our specialist Kevin Chile, will present the first results on our workshop about genetic resistance to intestinal parasits. As you can see, ROM SELECTION can help you on all the items.



The pre-tour



Our booth



The manager of Paysat-Bas genetic station with Iranian visitors

Some recent exports

A 860 flock has been sent to Iran at the beginning of July. Several breeds were concerned, including BMC. By truck to Liege airport (Belgium), than by plane to Tehran airport..

79 heads have left to Romania, 24 males and 55 females, grouped by the Mountain breeders

50 years for the Genetic Station of Paysat

As early as 1967, some pioneer created the Paysat-Bas genetic station, sometimes called FEDATEST, to improve the performances of the Massif Central hardy breeds, especially meat and maternal qualities. From now on, this genetic station, the only one in Europe, can provide the genetic top to the breeders. In 50 years, prolificity has grown from 1 to 1.7 lambs per lambing and the lambs reach 40 kg live weight in 110 days, much better than 200 days fifty years ago !! This is genetic progress !!

ROM Sélection

Phone : 00 33 647 068 061

E-mail : romdeveloppement@orange.fr

Français, English, Deutsch, Nederlands, Español

François TAHON,

Export Manager

At your service !

